

药加油度们

学校便り 10月号 平成28年10月21日 横浜市立あかね台中学校

学校教育目標 『学ぶ・鍛える・共に生きる』

(1) 生活や学習の基礎基本を通して、主体的に課題を見いだし解決する力を身につけた生徒を育てます。

(2) 礼儀や規律を大切にし、夢や希望、感謝の心をもった生徒を育てます。

(3) 心身共に健康で、自他の生命や自然を尊重する生徒を育てます。

(4) 社会の一員としての自覚と責任をもち、よりよい社会を実現しようとする生徒を育てます。

(5) 体験を通して自らの可能性を知り、広い視野に立ったものの見方や考え方を身につけた生徒を育てます。【開】

あかね台の"秋"

副校長 高橋 美光

【知】

【体】

【公】

【徳】Ź

「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」……。 私たちは四季にまつわる言葉を日常生活の多くの場面で度々 使っています。特に今の時期"秋"についての言葉は非常に多く、 パソコンなどで検索すると画面いっぱいに"秋"を表現する言葉 が表れます。それだけ"秋"という季節が私たちの生活の中で様々 な表情をしていることがわかります。

また、文化祭などの行事を実施する学校は、ほとんどがこの時期ですし、街中で開催される「〇〇フェスティバル」「△△音楽祭」などの類もこの時期に集中しています。



冬は、寒さをジッと耐えることでエネルギーを内に蓄える時期。春は各個人が、またそれぞれの組織や団体が活動を新たにスタートさせる時期。夏は、蓄えられたエネルギーを使って、活動を大きく発展させる時期。 そして秋は、それらの活動の集大成として周囲に発表・発信したり還元したりする時期と考えられます。

本校では20日・21日に第6回文化祭『あかフェス2016』が 開催されました。年間の最大行事の一つとして、そして春からの学級 活動の集大成としての合唱コンクール。また、授業で作り上げた作品 展示や文化部の発表、有志メンバーの発表など、普段の学校生活の中 では見られない子どもたちの一面を多くの場面で見ることができま した。

練習の成果を発揮し、満足な結果を得られた満面の笑顔。逆に結果 を得られなかった涙顔。結果は伴わずとも、一つの事を成し遂げた達



成感に満ちた顔など……。子どもたちの成長の足跡がまた一つ、あかね台中学校の伝統に加わったように感じ



ました。と、同時に「私もまだまだ頑張らないといけないなぁ……」 と遠回しにハッパをかけられたような気がして、身が引き締まりま した。

平成28年度も後期が始まって2週間。1年間の折り返し地点を越え、後半の過ごし方如何によっては今年度の重みが大きく変わってきます。これからは先述した冬の寒さに耐えることで、今までの積み重ねをさらに充実・熟成させ、自分自身の中に良質の『人間力』という養分を蓄えられるようにしてほしいと願っています。

あかフェス2016 今年のテーマは…







今年度の"あかフェス2016"のスローガンは『和喜合合』。

"和 ~和風・平和・和み~"をテーマに、"合"唱や有志発表を楽しみ"合"い、競い"合"い、そして、 "喜"びを分かち"合"うことを目指してきました。

合唱コンクールに向けての練習は、9月の前期期末テストの後からスタートしました。今年度も作曲家・指揮者であり、また、編曲家として、2013年度NHK全国学校音楽コンクール(通称:Nコン)中学校の部課題曲 『友 ~旅立ちの時~』(作詞・作曲:北川悠仁)の編曲を担当した相澤直人氏を講師に迎えて、3学年それぞれで合唱講習会を行いました。

生徒たちは積極的に相澤先生の教えを学び、吸収しようと取り組み、約一時間の講習会の中で見違えるように上達していく姿が見られました。

各クラスの合唱練習でも、伴奏者は朝早くから登校して指揮者と練習を重ねたり、パートごとに納得がいくまで音取りをしたり、少人数で合唱してハーモニーを確認したりと工夫を凝らして取り組み、また、他学年のクラスと交流会を行って刺激を受けたり感想を述べあったりするなど、当日まで切磋琢磨し続けてきました。

本番では、どのクラスも遜色ない高いクオリティで合唱を披露し、観客を魅了しました。また、あかね台中 校区の小学6年生による合唱発表もあり、体育館が美しい歌声に包まれた一日でした。

また、今年度は11の有志団体が名乗りを上げ、体育館や道場、フロアなどでダンスやコント、バンドなどの発表を行いました。年を追うごとに参加団体も増え、クオリティも上がってきています。また、地域交流室と会議室での展示発表も、各学年や教科から素敵な作品が出品されました。

今年度で6回目となった"あかフェス"は、"あか中らしさ"が明確に 打ち出されるようになりました。

合唱コンクール、有志発表、展示発表、そして、文化祭実行委員が趣向 を凝らした開閉祭式。このどれか一つが欠けても"あかフェス"は成り立 たちません。

しかし、この成功は、文化祭実行委員会をはじめとする各専門委員会や 部活動による長期間にわたる事前準備がなせる業だと思います。あかね台中学校の生徒・教職員全員が一丸となって作り上げる"ちかフェス"の歴史を、今後も引き継いでいってほしいと思います。





恩田地域ケアスラザ あれあいフェスタ開催!!

10月22日(土)の10:30~14:00に、本校に隣接する恩田地域ケアプラザで《ふれあいフェスタ》が開催されます!!

本校からは吹奏楽部と音楽部が参加し、演奏を行います。また、本校体育館 南側スペースで生徒会によるチャリティバザーや、美術部の展示も行われてい ます。ぜひ足をお運びください。



平成2.8年度。含唱3ンク一火審查結果

当最優秀賞 当	₹優秀賞₹
1年5組 『My Own Road』	1年1組 『心の瞳』
2年6組 『君とみた海』	2年2組 「虹」
3年6組 『はじまり』	3年1組 『友~旅立ちの時~』

人権講演会開催のお知らせ

「ユニバーサル社会~すべての人がくらしやすい社会へ~」

今年度は「福祉」という考え方と同時に「共生」の視点での講演をしていただきます。

みんなが等しく「社会参加する権利」を有しているということを学びます。講演の中では福祉委員にも器具を使った体験をしてもらい、「共生」についての考え方や接し方をお話ししていただきます。

生徒だけではなく、保護者、地域のみなさまもご覧いただけます。ぜひお越しください。

日 時 平成28年11月25日(金) 13:15 ~ 14:45

場所横浜市立あかね台中学校体育館

講師 全国ユニバーサルサービス運営協議会 紀 薫子 様

~0ctober 2016~

○陸上競技部

第70回横浜市総合体育大会陸上競技の部(三ッ沢公園陸上競技場) •9/10•11

> 男子総合 第2位 男女総合 第7位

9' 01" 22 第4位 男子 3000m

14" 04 第1位 110mH

第1位 四種競技 2623点

43" 87 第1位(大会新記錄) 4×100mR

13" 28 第6位 女子 100m

四種競技 2277点 第6位 2270点 第7位

• 10/8 第69回神奈川県中学校陸上競技大会(Shonan BMW スタジアム平塚)

男子総合 第5位

男子 3000m 9' 08" 39 第7位 110mH 14" 44 第1位 第1位 四種競技 2639点

○ソフトテニス部(女子)

神奈川県中学校ソフトテニス選手権大会横浜予選会 • 10/ 2

女子団体戦 5位

→県大会出場決定!

神奈川県中学校ソフトテニス選手権大会横浜予選会(女子個人戦) ·10/15

ベスト32

→県大会出場決定!

○女子バレーボール部

9/24 秋季新人青葉区大会 優勝

○卓球部

• 10/ 2 青葉区秋季卓球大会(桐蔭学園中)

2年男子シングルス 4位

9位

11位

→市大会出場決定!

市大会団体戦予選リーグ(西本郷中) •10/16

4勝1敗 2位通過 →決勝トーナメント進出決定!

○音楽部

•10/16 第35回リコーダーコンクール関東大会

中学校の部 重奏の部 四重奏 優秀賞

○水泳

•8/11 第40回 関東中学校水泳競技大会 出場















